

Descriptif du projet

Espoir pour les enfants traumatisés : une colonie de vacances offre des perspectives au Congo RDC

Les conséquences dévastatrices du conflit

Cela fait plusieurs dizaines d'années déjà que la République démocratique du Congo est en proie à des conflits, mais la situation actuelle atteint des proportions alarmantes. Depuis 2022, les combats dans la zone frontalière avec le Rwanda et l'Ouganda entre l'armée congolaise et les groupes rebelles armés s'intensifient. Cela signifie que 8 000 personnes environ doivent chaque jour quitter leur domicile pour chercher protection. De plus en plus de personnes déplacées ont fui vers le chaos des camps de déplacés autour de Goma, où les conditions de vie sont extrêmement sordides.

Conditions de vie extrêmes dans les camps de personnes déplacées

Les camps sont désespérément surpeuplés et la sécurité y est insuffisante. Les personnes déplacées vivent entassées dans des tentes qu'elles ont fabriquées elles-mêmes, tandis que les violations des droits humains sont monnaie courante. La situation des enfants est particulièrement préoccupante. Beaucoup d'entre eux sont des orphelins de guerre qui ont fui la zone de conflit, seuls ou sans leur famille. Ils sont extrêmement vulnérables et ont besoin d'un soutien urgent. Dans ce chaos, leurs besoins les plus élémentaires ne sont souvent pas satisfaits.

Un signe actif d'espoir

En cette période difficile, la paroisse Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus de Kanyaruchinya a lancé une importante initiative. Depuis plus de deux ans, la paroisse prend soin des enfants touchés par cette souffrance et leur offre le soutien nécessaire pour qu'ils ne sombrent pas dans l'invisibilité. Afin de donner un répit à ces enfants traumatisés, un camp de vacances a été créé spécialement pour les orphelins de guerre du camp de personnes déplacées.

Un camp de vacances pour les orphelins de guerre

Le projet offre à un total de 150 enfants âgés de quatre à douze ans un encadrement sécurisé, non seulement pour offrir des loisirs, mais aussi pour assurer un important soutien scolaire et psychologique. Une attention particulière est portée à l'accompagnement professionnel des traumatismes psychologiques subis par les

enfants. Le programme comprend des activités créatives, des cours académiques, des exercices physiques pour gérer le stress et prévenir la violence.

Ensemble pour un avenir meilleur

Malgré les circonstances défavorables, la paroisse est déterminée à donner une nouvelle perspective à ces enfants. Les responsables veulent non seulement offrir une protection aux enfants, mais aussi encourager un changement de mentalité afin d'éviter que de futurs conflits ne perpétuent le cycle de violence et de deuil. «L'objectif est une coexistence pacifique, car une attitude hostile ne conduit qu'à davantage de violence », expliquent les responsables du projet.

Votre engagement est requis!

Afin de soutenir cet important projet, la paroisse a besoin d'une aide financière pour couvrir les frais courants du camp de vacances et pour offrir aux enfants un environnement sûr et favorable. Votre don peut faire une différence cruciale dans la vie de ces enfants. Aidez-nous à donner de l'espoir et à créer des perspectives!

Soutenez le camp de vacances de la paroisse Sainte-Thérèse et donnez aux enfants traumatisés du Congo RDC la chance d'un avenir meilleur. Chaque don compte!